



---

---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA N° 140**  
**21 de marzo de 2016**

## **U. Central y Sercop unidos para controlar la calidad de los medicamentos**

En el marco de la Sesión Solemne por los 190 años, la Universidad Central del Ecuador y el Servicio Nacional de Contratación Pública, Sercop, firmaron un convenio interinstitucional que tiene por objeto contar con los servicios del Centro de BioMedicina, CBM, para analizar la calidad de los medicamentos que ingieren los ecuatorianos.

Fernando Sempértegui PhD., rector de la UCE, dijo que en el país no hay una cultura a favor de los medicamentos genéricos. A través del CBM, por primera vez en el Ecuador, se realizará un posregistro de medicamentos adquiridos por medio del repertorio que administra el Sercop. La máxima autoridad mencionó como antecedente la participación activa del Observatorio de Salud liderado por el doctor Raúl Terán, que fue miembro de la veeduría ciudadana que se estableció para la compra de medicamentos.

Los resultados que arrojen las investigaciones y análisis serán vinculantes en términos de Contratación Pública, así lo aseguró Santiago Vázquez, representante del Sercop, quien además será el encargado de informar a la Agencia de Regulación y Control Sanitario, Arcsa, sobre los proveedores que incumplan las medidas de seguridad.

Se reconoció la participación activa del científico e investigador Hemmo Drexage de la Universidad Erasmus Rotterdám de Holanda, que junto a los docentes investigadores del Alma Mater impulsan el trabajo investigativo del Centro de BioMedicina ubicado en el Hospital Docente de Calderón.

Al ser una universidad pública se compromete con la salud de los ecuatorianos a realizar un control riguroso para ofrecer medicamentos de calidad. J.G.

